



## **Delegación de la Unión Europea en Guatemala**

### **DECLARACIÓN CONJUNTA LOCAL DE LA DELEGACIÓN DE LA UNIÓN EUROPEA Y LOS ESTADOS MIEMBROS PRESENTES EN GUATEMALA SOBRE LA LUCHA CONTRA EL FRAUDE Y LA CORRUPCIÓN**

**GUATEMALA, 21.04.2015**

"La desarticulación de la estructura de contrabando y defraudación tributaria, conocida como "La Línea", llevada a cabo por el Ministerio Público y la Comisión Internacional contra la Impunidad en Guatemala (CICIG), es un paso importante en la lucha contra el fraude y la corrupción.

En el marco de sus relaciones de cooperación, la Delegación de la Unión Europea y las Embajadas de los Estados Miembros presentes en el país, reiteran su mejor disposición para seguir trabajando con la administración de justicia, el Ministerio Público y el Ministerio de Gobernación, así como para continuar apoyando la labor que desarrolla la CICIG en coordinación con las citadas instituciones para reforzar el Estado de Derecho y la lucha contra la Impunidad. "

#### **Contactos:**

Sergio De León Quiroz, Jefe de Prensa e Información  
Delegación de la Unión Europea en Guatemala  
Tel. +502 2300 5906  
sergio.de-leon@eeas.europa.eu

Unión Europea en Guatemala:  
[http://eeas.europa.eu/delegations/guatemala/index\\_es.htm](http://eeas.europa.eu/delegations/guatemala/index_es.htm)  
Síguenos en FB en Delegación de la Unión Europea en Guatemala